

須賀川市立義務教育学校「**稲田学園**」学園だより

とう oun
稲雲

令和6年度 第2号

令和6年4月30日発行

発行者：校長 田中 朗裕



○授業参観ありがとうございました

4月19日（金）の授業参観並びに学年懇談会にご出席いただき、誠にありがとうございました。残念ながらPTA総会は書面での決議になってしまいましたが、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

授業参観は、お子様の授業でのがんばりや普段の学校での様子をご覧になっていただく最高の機会だと思っています。そしてお子様にとっても、がんばっているところを家族に見てもらえるチャンスだと思っています。

学校とご家庭が両輪となって、お子様の健やかな成長を支えていくためにも、心配なことや不安なことがある場合は、気軽に担任、学校へご相談ください。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



○「読み聞かせ」が始まりました

今年度も後期課程の読み聞かせが始まりました。ボランティアのみなさんのご協力により、朝の時間に絵本を聞かせていただきます。様々な種類の絵本を紹介していただくため、毎回いろいろな感情がわいてきます。稲田学園の子ども達の情操が豊かになり、大変ありがたい活動です。今年度1年間よろしくお願いいたします。



○租税教室を開催しました

4月24日（水）に、須賀川法人会の皆様のご協力により、6年生を対象に租税教室を開催しました。自分たちの身の回りのものや施設の中で、税金が利用されているものを確認したり、もし税金がなくなったら自分たちの生活はどうなってしまうかなどについて動画を見て考えたりしました。6年生の児童達にとっては、納税の大切さを考える大切なきっかけになったと思います。



○修学旅行に行ってまいりました

4月23日（火）から25日（木）まで、2泊3日の修学旅行に行ってまいりました。

【4月23日（火）】

学校⇒福島空港⇒伊丹空港⇒奈良公園⇒東大寺⇒昼食⇒薬師寺⇒ホテル⇒夕食⇒高台寺

【4月24日（水）】

ホテル⇒京都市内班別自主研修（昼食含む）⇒ホテル⇒夕食⇒ギオンコーナー（鑑賞）

【4月25日（木）】

ホテル⇒USJ班別行動（昼食含む）⇒伊丹空港⇒福島空港⇒学校

1日目の出発式から2日目の班別研修へのお出発まで、誰一人時間に遅れる生徒がいなかったことには本当に驚きました。これまでの修学旅行への準備のすばらしさと全員で旅行を成功させようとする強い思いを感じることができました。

2日目の京都市内班別自主研修では、計画を立てることの重要性や計画通りに実行することの難しさ、自分たちの状況に合わせて臨機応変に対応する力の必要性を実感した班が多かったと思いますが、2日目に学んだことや経験したことを生かして、3日目のUSJでは、すべての班が遅れることなく集合することができました。

体験を通して学んだことを自分たちの次の行動につなげていくことができる9年生はすごいと思います。そしてこの経験が、義務教育を締めくくる最後の一年を実り多いものにする力となると確信しています。

最後に、自分の役割をしっかりと果たし、今回の修学旅行を思い出いっぱいの充実したものにしてくれた実行委員、班別自主研修の班長、ホテルの部屋長等の皆さんに感謝します。



【福島空港到着の様子】



【東大寺での様子】



【薬師寺での様子】



【班別自主研修の様子】



【班別自主研修の様子】



【USJ到着の様子】

○「打てば響く子ども達」に感謝です

4月15日の交通安全教室で登校時に道路を横断した後に、止まってくれた車にお辞儀をすることが、交通安全の輪を広げるすばらしい行為だという話をしました。するとその翌日からお辞儀をする児童生徒が増えました。私の話を聞いて、実行に移してくれる「打てば響く子ども達」がたくさんいることに感謝しながら登校指導をする毎日です。